

Problemas sociales de los Grupos Indígenas

En Panamá, “los altos índices de deserción, repetición que se observa en estos territorios, están asociados a la crisis social y económica que impera en los pueblos indígenas y a la falta de propuestas de solución más eficaz que al mismo tiempo requiere la participación de las autoridades tradicionales”

Estas se pueden sub dividir en dos: **la pobreza;** En las áreas indígenas, que comprenden las comarcas y las áreas indígenas fuera de las comarcas, se observan los niveles más altos de pobreza total y extrema (98.5% / 89.7%). De acuerdo al Ministerio de Economía y Finanzas, los distritos de las comarcas indígenas ocupan las primeras 20 posiciones, respecto a mayor incidencia de pobreza, y **la desigualdad;** El coeficiente de Gini, el cual es uno de los indicadores de desigualdad, determinó que en el año 2000, el percentil más pobre es, también, el de menor desarrollo humano. Este análisis permitió ubicar a los distritos que concentran a la población indígena, como los más pobres y con mayor desigualdad en salud